

## Patroli Gabungan Berhasil Mencegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Polsek Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Feb 23, 2024 - 09:45



*Patroli Gabungan Berhasil Mencegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Polsek Nyalindung*

Polsek Nyalindung melakukan kegiatan patroli gabungan dalam rangka antisipasi gangguan Kamtibmas. Patroli yang dimulai pukul 21.00 WIB hingga

selesai tersebut dipimpin oleh Kapolsek Nyalindung, AKP. JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, didukung oleh 3 personil Polsek Nyalindung dan 1 anggota Piket Koramil Nyalindung.

Rute patroli meliputi Jalan Raya Nyalindung hingga pertigaan Cikaung Desa Nyalindung, serta Jalan Baru Pasirsalam Ds Kertaangsana Kec. Nyalindung. Sasaran utama patroli adalahantisipasi adanya geng motor, kendaraan dengan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, peredaran miras, senjata tajam, senjata api, dan narkoba di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selain itu, upaya juga dilakukan untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas seperti tindakan kriminalitas, seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Dalam pelaksanaannya, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang berkumpul di sepanjang rute patroli, menjelaskan bahwa kegiatan patroli tersebut adalah bagian dari upaya pencegahan terhadap gangguan Kamtibmas. Mereka juga melakukan patroli intensif pada titik-titik dan jam-jam rawan gangguan Kamtibmas serta melakukan pemeriksaan terhadap pengendara kendaraan bermotor.

Hasil dari kegiatan patroli tersebut menunjukkan bahwa tidak ditemukan barang-barang terlarang seperti miras, narkoba, senjata tajam, senjata api, maupun kendaraan dengan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis. Hal ini menandakan bahwa pelaksanaan patroli yang intensif telah berhasil mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Demikianlah laporan tentang kegiatan patroli gabungan yang berhasil dalam mencegah gangguan Kamtibmas di wilayah Polsek Nyalindung. Semoga keberhasilan ini dapat menjadi contoh bagi upaya-upaya pencegahan yang dilakukan oleh instansi kepolisian di berbagai wilayah.